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LAST UPDATE: MAY 10, 2023

FERMETURE EN CAS D’URGENCE

e Regardez vos courriels — la CQSB vous enverra un courriel aussitot que la
fermeture de I’établissement est annoncée.

e Vérifiez les communications sur classe Dojo.

e Ecoutez les stations de radio locales et/ou Salut Bonjour pour I'lannonce
des écoles fermées.

e Consultez le site Internet de la Commission scolaire de la Jonquiére au
csjonquiere.qc.ca

e Visitez la page Facebook de RRES.

Nous faisons tout ce qui est en notre pouvoir pour aviser les parents le plus
tot possible en cas de fermeture et ce, afin de leur permettre de pouvoir
planifier la journée en conséquence.

Lorsqu’il y a fermeture des écoles a la suite d’événements particuliers au
cours de l'année scolaire, les journées de planification prévues les 23
février, 26 avril et 16 mai, 2024 deviendront tour a tour des journées de
classe. Tous les parents et éleves seront avisés des changements au
calendrier.

SCHOOL CLOSURE IN CASE OF EMERGENCY

e Check your emails — the CQSB will send you an email as soon as the
school closure is announced.

e Check the communication on class Dojo.

e Listen to your local radio stations and/or Salut Bonjour to know if your
school is closed.

e Check the Commission scolaire de la Jonquiere web site at
csjonquiere.qc.ca

e Visit the RRES Facebook page.

Every attempt is made to provide information to radio stations as early as
possible so that parents can make alternate arrangements for childcare in
the case of school closure.

If there are school closures during the school year, the pedagogical days
scheduled for February 23, April 26, and May 16, 2024, will be used to
replace the closure days. Confirmation will be given to all students and
parents.



